

Gründung gegen den Markttrend

Bruchsal. Mit der Eintragung ins Handelsregister am 13.02.2009 ist die Gründung der Hyperroad Design GmbH offiziell vollzogen.

Das seit dem Jahr 2000 als GbR bestehende Unternehmen legte in den vergangenen Jahren ein gesundes Wachstum an den Tag. „Die von unseren Kunden geschätzte Flexibilität und Kundenorientierung können wir nun durch die vielfach geforderten Standard-Lösungen erweitern“, kommentieren die Geschäftsführer den Schritt der GmbH-Gründung.

Das junge Unternehmen betreut Privat- und Geschäftskunden im In- und Ausland und realisiert Internetauftritte von der einfachen Web-Visitenkarte bis zum mehrsprachigen Unternehmensportal. Das Dienstleistungsangebot wird durch die professionelle Entwicklung von individuellen Corporate-Designs und Printmedien abgerundet.

Gegen den in den letzten Monaten abschwächenden Markttrend in der Dienstleistungsbranche verzeichnet das Unternehmen eine gute Auftragslage. Dies ist nach Aussage der Geschäftsführung zum einen auf die Partnerschaft mit eZ Systems, dem weltweit größten Software-Hersteller von Open-Source Content-Management-Systemen, zurück zu führen, zum anderen wirkt sich der Standort in der Technologie Region Karlsruhe positiv aus.

Bruchsal, im Februar 2009

Pressemitteilung zur freien Verwendung. Um Belegexemplare bei Veröffentlichung wird gebeten.

Medienkontakt
Hyperroad Design GmbH
Echerystraße 50
76646 Bruchsal
0176/62039127
hr@hyperroad-design.com
www.hyperroad-design.com